

JOURNEE DE RENCONTRE 2SPVL ET 1SPVL

Au sentier « d'ici et d'ailleurs » de Brumath

Le 4 Octobre 2018



CONTEXTE :

Chaque année les élèves de la classe de 1^{ère} SPVL organisent une journée pour accueillir les nouveaux élèves de 2^e SPVL.



La journée s'est déroulée autour d'activités extérieures pour créer plus de convivialité et afin de favoriser les rencontres et les échanges entre les élèves.

Partager un moment convivial et se divertir

Créer de bonnes relations profs et élèves

Faciliter l'intégration des élèves

Fédérer et créer du lien social et de la solidarité entre les deux classes



OBJECTIFS :

Faire découvrir l'état d'esprit de la filière SPVL

Encourager à travailler



PARTENAIRES :



- Entrée
- ← 5 min de distance
- ♥ Stand 1 : Mascotte + nom (10min)
- ♥ Stand 2 : Questionnaire (5 min)
- 😊 Stand 3 : Mime (6min) + Parcours à L'aveugle (10min)
- ↖ Parcours les pieds attachés (10min)
- ★ Stand 4 : Mots mêlée (5min) + jeu de Mémoire (5 min)
- ★ Apéro sur le ponton (15 min)
- ☀ Repas (50 min) + Echauffement (10min), Lancer (10min), Œufs (15min) et Ballon (15min)
- ↘ Sprint de 50 m



- La commune de Brumath : autorisation d'organiser la rencontre au sentier pédestre.
- Les parents d'élèves : participation à l'élaboration du pique-nique.
- FSE : financement des prix.

ECHÉANCIER :

Semaine 27

Réflexion sur l'organisation de cette journée d'accueil et d'intégration des élèves de 2 SPVL par les élèves de 1SPVL et proposition d'activités.



Semaine 37

Choix de la date en fonction de l'EDT des élèves et des professeurs d'enseignement professionnel.
Analyse du projet, rédaction de la fiche projet, choix des activités et répartition par groupe, demande de devis pour le transport.



Semaines 38/39

Préparation des activités retenues, rédaction des courriers administratifs, réalisation de l'invitation, organisation du pique nique, conception des outils d'évaluation.



Semaine 40

Jeudi 4 octobre 2018 de 9h à 16h30 : Journée d'accueil et d'intégration. Départ pour Brumath à 10h retour au lycée vers 15h30.



Semaine 41

Réalisation d'un bilan avec les 2 classes. Mmes KINTZ et DUMONT avec les élèves de 1 SPVL.
Mmes KUSTER et MENECEUR avec les élèves de 2 SPVL.

Réalisation d'une diapositive pour les écrans du lycée
Rédaction d'un article pour le site du lycée

INVITATION :



LA CLASSE DE 1 SPVL VOUS INVITE À UNE

RENCONTRE INTERCLASSES 2 ET 1 SPVL

LE JEUDI 4 OCTOBRE 2018 DE 9H À 16H30

***Nous serons heureux de partager cette journée récréative
avec vous afin de faire connaissance et vous faire découvrir***

la section SPVL

*On vous donne RDV à 9h au forum puis à 10h nous nous rendrons au « Sentier ici
et d'ailleurs » à Brumath. Par temps de pluie, la rencontre se fera au lycée.*





DÉROULEMENT DE LA JOURNÉE :

- Jeux de présentation au lycée
- Trajet en bus jusqu'au sentier
- Constitution des groupes
- Départ échelonné vers les différents ateliers :
 - ❖ Mots fléchés sur le bac SPVL
 - ❖ Avez-vous des qualités rédactionnelles ?
 - ❖ Trouver les objets insolites
 - ❖ Se mettre dans la peau d'un DYS
 - ❖ Agir en consommateur averti
 - ❖ Mimer, c'est gagner
 - ❖ Avez-vous des aptitudes à la communication ?
 - ❖ Se mettre dans la peau d'une personne malentendante
 - ❖ Questions au hasard sur le bac SPVL
- Repas partagé
- Tournoi Ballon prisonnier / Parcours à l'aveugle
- Jeux de Kermesse
- Retour au lycée : Flash Mob, bilan oral de la journée et remise des prix.

BILAN

Points positifs de la journée:

Les élèves des 2 SPVL ont été à l'écoute des explications sur le déroulement des activités.

Les activités les plus appréciées étaient le stand apéro, se mettre dans la peau d'une personne malentendante, dans la peau d'un dys, les 6 objets insolites, le parcours à l'aveugle et le ballon prisonnier.

Beau temps pendant toute la journée.

Les élèves des 2 classes ont fait connaissance et ont échangé sur la section.

Les activités ont toutes pu se réaliser et se sont bien déroulées.

Points négatifs de la journée:

Lors du pique-nique, il y a eu peu d'échanges entre les élèves des deux classes.

Les activités n'ont pas été finalisées à Brumath mais au lycée.

Certains élèves de 2 SPVL n'ont pas participé aux activités.

BILAN DE LA RENCONTRE 1 ET 2 SPVL

4 Octobre 2018

I) Accueil :

1- Comment avez-vous trouvé la qualité de l'accueil des 1SPVL ? :



20 1 0

II) Les jeux de présentation :

1- Comment avez-vous trouvé les jeux de présentation :



13 9 0

2- Vous ont-ils permis de mieux vous connaître ? Oui : 20 Non : 2 1 ?

III) Repas :

1- Avez-vous apprécié le repas à la clairière ? : Oui : 20 Non : 3

2- Lors du repas, avez-vous pu échanger avec les élèves de 1SPVL ? : Oui : 9 Non : 13

IV) Les ateliers :

1- Comment avez-vous trouvé les ateliers ?



20 2 0

2- Quelle a été votre atelier préféré ?

Mimer c'est gagné 8

Est-ce que je sais communiquer ? 1

Se mettre dans peau d'un DYS 9

Suis-je un consommateur averti ? 8

Read lips 12

Questions aux hasard 2

Tournoi ballon de prisonnier 1

Parcours à l'aveugle 8

Les jeux « Fort Boyard » (Morpion, Mikado...) 4

Flash mob 4

V) Organisation :

1- Que pensez-vous de l'organisation de cette journée ?

Pas satisfaisante : 0

Satisfaisante : 9

Très satisfaisante : 11

VI) Bilan et suggestion :

1- Suite à cette journée, garderez-vous des contacts avec les 1SPVL ? Oui : 14 Non : 3 4 ?

2- Cette journée vous a-t-elle permise de mieux connaître le Bac SPVL ? Oui : 15 Non : 5

3- Quelle est votre impression générale de cette journée ? :

Pas satisfaisante : 0

Satisfaisante : 9

Très satisfaisante : 12

4- Avez-vous des suggestions à nous proposer ? :

- Ne pas laisser 1 personne seule
- Se mettre en cercle pour le repas
- Mieux expliquer certaines activités



COMMUNICATION :

RENCONTRE INTERCLASSES 2 et 1 SPVL



Le jeudi 4 Octobre a eu lieu une rencontre interclasses organisée par les élèves de première SPVL pour les élèves de seconde SPVL. Cette rencontre s'est déroulée au sentier « D'ici et d'ailleurs » à Brumath où les élèves ont été accueillis par Mr Jost, adjoint au maire de Brumath.



Cette journée a commencé à 9h par des jeux de présentation qui ont permis aux élèves de mieux se connaître.

Les élèves de 1SPVL ont ensuite proposé différents ateliers afin de faire découvrir la section SPVL aux élèves de seconde.



A midi, les élèves et leurs professeurs ont partagé un pique-nique préparé par les deux classes.



L'après-midi, les élèves de 1 SPVL ont organisé et animé des mini jeux et un Tournoi de ballon-prisonnier.

Une flash-mob a clôturé cette belle journée !



Grâce à la contribution du FSE, des lots ont été remis à tous les élèves de 2SPVL.

Les résultats du questionnaire de satisfaction nous indiquent que cette journée a été une réussite. Elle a permis de faire découvrir la section SPVL aux secondes et de créer un lien entre les deux classes.

La classe de 1 SPVL et ses professeurs Mmes **Kintz** et **Dumont**.



Journée interclasses 2 et 1SPVL

La rencontre s'est déroulée le jeudi 4 octobre 2018
au sentier « d'ici et d'Ailleurs » à Brumath



Les élèves de 1 SPVL ont proposé diverses activités et jeux afin de faire découvrir la section aux élèves de seconde.





Ville de Brumath



J'aime cette Page · 4 octobre · 🌐

[Environnement]

Jean-Pierre JOST, Adjoint en charge de la forêt a accueilli ce matin les enseignantes et élèves du Lycée André Siegfried de Haguenau sur le sentier "D'ici et d'ailleurs".

Chaque année, les élèves de première de la section baccalauréat Services de Proximité et Vie Locale organisent une journée d'intégration pour leurs camarades de seconde.

#Brumath #Forêt

Valerie CL, Helene SV, Cedric Vslma et 21 autres personnes aiment ça.

Les plus pertinents ▾

5 partages

1 commentaire

<https://www.facebook.com/brumath67/photos/>